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にじの丘中学校区（祖東） 総務生活委員会 

① テーマ 

ごみの分別について 

～ごみ減量に向けたわかりやすい分別方法を考える～ 

 

② テーマに対してあなたが考える課題・問題点 
・ 収集日に分別が違うもの（段ボール

箱）が出してあり、回収されずに放

置してある 

・ プラゴミを週１回回収 

・ 新しいネットの買い出し（市はでき

ないとのこと） 

・ 指定袋をごみの種類別に分ける 

・ プラゴミもカラス被害がある 

・ プラゴミと燃えるゴミの分別が全然

定着してない 

・ プラゴミの量が多いのに２週間に１度の

回収では追い付かない 

・ プラゴミの量と燃えるゴミの量が反比例

している 

・ プラゴミの回収日を週１回ないし２回に

するべき 

・ プラゴミも燃えるゴミと同じ日に回収し

たほうが良い 

・ お年寄りは、わざわざミックスペーパー

類の日に出せないので燃えるゴミの日に

出している 

 

 
③課題・問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法） 

行政        地域        その他 
 プラゴミも毎週回収す

る 

 プラスチック専用の袋

をつくる 

 資源回収センターを複

数箇所設置する 

 

  

 

  


